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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  
8月はガバナー補佐訪問、ガバナー訪問と続きました。皆さんのおかげをもちまして立

派な例会を行うことが出来ました。まずはお礼を申し上げます。 

8月のお盆休みはゴロゴロして過ごしました。昨日の商工会議所の役員会でも皆どうし

ていたか話しましたが、やはり外出が出来なかったのでゴロゴロしていた方が多く、酒の

量が増え、体重も増えてしまったという話が多数出ました。今日より愛知県の緊急事態宣

言は解除されますが、なかなか平常には戻れないのではないかと思います。 

アメリカ大統領選挙がいよいよ 11 月に始まります。民主党の方は動きが出ましたが、これは来月、再来月に

もう少し面白い話が出てきてから話をしようと思いますので、今日は世界のニュースと地元のニュースという 2本

立てで話をします。まずは世界から、昨日の朝日新聞朝刊に 2 つの記事が並んで紹介されていました。1 つ

は、中国長江流域の水害です。中国の長江上流域で続く大雨の影響で世界最大級の三峡ダムが制限水位

145mを超える状態が続いており、上流で起きた洪水の影響で 22日には水位が過去最高の 167.65mに達し

たそうです。ダムを管理する中国長江三峡集団によると設計上の最高水位は 175m、6 月以降上流で洪水が

相次ぎ流入量が増え、流入量は過去最高の毎秒 75,000 ㎥になったと発表しています。今日の新聞では水位

が 1m 程下がったと掲載されていましたが、武漢の方の話では 6・7 月とずっと雨が降っており、本当に異常な

状況だそうです。この長江流域の問題は今後も非常に悩ましいところです。もう 1 つはアメリカ・カリフォルニア

の山火事です。西海岸を熱波が襲う中で大規模な雷が発生し、各地で山火事を引き起こしているそうです。既

に東京都の 1.4 倍の面積が焼失し 12 万人近くが避難を余儀なくされています。デスバレーでは 16 日、世界

で 89年ぶりとなる気温 54.4℃を記録し、大気が不安定となり大規模な雷が発生。カリフォルニア州を中心に約

12,000もの落雷がありました。カリフォルニアでは毎年大規模な山火事が続いており、昨年私がカリフォルニア

に行った際も、ナパバレーの周辺で山火事が起きており、ワインセラーの近くまで山火事が迫っているというこ

とがありました。こんなことが毎年起きるなんて、と心配しております。 

次は地元のニュースです。西尾市の岩瀬文庫が今話題になっている悪疫退散の「姫魚」の和紙のファイル

やタオルなどのオリジナルグッズを作って販売をしています。全国各地でこのような言い伝えがありますが、年

代を見ると 1800 年前半に重なっているので、同じようなことがあったのか、元の話をした人がいるのだと思いま

す。あまりこのようなことが流行る時代になってきてしまうのも怖いと思います。早くコロナが収まってくれないと

仕事に差し支えるので、早くウイルス退治が出来ることを祈っている今日この頃です。 

例会に皆さんが出てきて頂けるのが、本当に安心の源です。9月からは講師を招いて普通の例会をしていき

たいと思っておりますので、是非参加していただきますようにお願い致します。 
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〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉伊藤富義委員 

本日の出席数  59名    

8月 4日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 11名    

訂正出席率 100％ 

 

〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長 

天野 卓君 ガバナー補佐訪問、ガバナー公式

訪問は皆様のお陰で立派な例会が出来ました。

有難うございました。 

羽佐田芳和君 ガバナー公式訪問例会には皆様

方のご協力で無事終了する事が出来ました。心よ

り感謝申し上げます。西尾 RC のおもてなしの心

に宜しくお伝え下さいとの事です。 

加藤典男様、会計報告よろしくお願いします。 

岡田雅彦様、監査報告よろしくお願いします。 

田中先生、職員が大変お世話になりました。本日

無事に退院出来ました。 

加藤典男君 本日は会計報告です。小澤、杉浦

年度は無事終了。 

岡田雅彦君 本日、監査報告をさせて頂きます。

何卒宜しくお願い申し上げます。 

小澤育史君 本日は会計報告をさせて頂きます。

昨年度は急激な変化があり大変な 1 年でしたが、

皆さんのご支援により何とか無事に終える事が出

来ました。本当に有難うございました。 

杉浦義浩君 お陰様で 17 年連続皆出席＋ホー

ムクラブ 100％出席出来ました。感謝です。 

伊藤富義君 長年当家を楽しませた愛犬パピヨン

が杉浦先生のお力によって 16 年 8 ヶ月の長寿を

全うしました。不要になった紙の大シート、紙おむ

つ、科学的エサが残りましたので、小型犬がおら

れる方に貰って頂けたら幸いです。 

浅岡直幸君 岩瀬淳治君の野口英世の授業料で

ステーキをご馳走になりました。有難うございまし

た。次回は｢倍返し｣します。 

平岩君、ハーフ 36お見事です。 

本田正則君 お花をいただきました。 

第 5回米山功労者 松田茂治君 

◆会員誕生日 8月◆ 

平岩博行君（3日）  山﨑克弥君（13日） 

岡安邦夫君（21日） 浅岡直幸君（21日） 

柴田高広君（29日） 

第 2回定例理事会 

食事 「えんとつ」 


